
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 総

出 席 義 務 会

出 席

欠 席

出 席

通 算 出 席 率 （ ６ 月

  

 

２０１

地区ガバナー

＜司会進行＞
ロータリーソング・
ソングリーダー・・
メークアップ・・

出席報告

会 員 総

出 席 義 務 会

出 席

欠 席

出 席

通 算 出 席 率 （ ６ 月

 

RI

イアン

２０１７年（平成

地区ガバナー：吉田

＜司会進行＞ 小底 
ロータリーソング・「手に手つないで」「四つのテスト」
ソングリーダー・・宮城

ップ・・・小林
宮良

出席報告 

今週の 

櫻井 浩一氏（

会 員 総 数  

出 席 義 務 会 員 

出 席 数 

欠 席 数 

出 席 率 

通 算 出 席 率 （ ６ 月 ）  

RI 会長： 

イアン H．S．ライズリー

平成２９年）

吉田 雅俊氏「感動と調和」

 厚子 
「手に手つないで」「四つのテスト」
宮城 早人 
小林 昌道・新 賢次・大浜

 薫（計 4 名）

 

浩一氏（1964 年

３９名

３８名

２５名

１３名

６５．７９％

６８．４２

．ライズリー 

）７月５日

雅俊氏「感動と調和」

「手に手つないで」「四つのテスト」

賢次・大浜 勇人
名） 

年 7 月 5 日）

３９名 

３８名 

２５名 

１３名 

６５．７９％ 

４２％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日
例会場
事務局

 

 

日（水） 第

雅俊氏「感動と調和」 

◎はくちょう座

夏の大三角の星にも選ばれている一等星です。

十文字の星の並びは、南半球で輝く南十字星と

似ていることから、「北十字」と呼ばれ親しまれて

います。またその十字の形からキリスト教でもしば

しば取り上げられる星座で、「キリストの十字架」と

呼ばれる事もあります。

美しい女性として知られていました。そのレダに惹

かれた大神ゼウスは、白鳥になってレダへと近づ

き、想

げられ、はくちょう座になったということです。

●クラブテーマ

・前木会長、前原幹事、

・前木会長、
・前木会長、前原幹事、本当にお疲れ様でした。次年
度頑張って引き継いでいきます。

・前原幹事、
した。

・前木会長、
た。

・会長、幹事、楽しい一年間、ありがとう、感謝。残り
回楽しみです。

・前木会長、前原幹事、

・前木会長、アトランタ世界大会お疲れ様でした。

・無事アメリカから帰って来ました。また仕事と
頑張ります。

・1

「手に手つないで」「四つのテスト」 

勇人 

日） 

例会日 水曜日
例会場 アートホテル石垣島（
事務局 〒907

TEL/FAX
http://ishigaki
E-mail

  

第１回 例会

◎はくちょう座

夏を代表する星座の

夏の大三角の星にも選ばれている一等星です。

十文字の星の並びは、南半球で輝く南十字星と

似ていることから、「北十字」と呼ばれ親しまれて

います。またその十字の形からキリスト教でもしば

しば取り上げられる星座で、「キリストの十字架」と

呼ばれる事もあります。

ギリシア神話では、スパルタの王妃レダは、大変

美しい女性として知られていました。そのレダに惹

かれた大神ゼウスは、白鳥になってレダへと近づ

き、想いを成就させます。この時の白鳥が天に上

げられ、はくちょう座になったということです。

（今月のロータリーレート：

●クラブテーマ

・前木会長、前原幹事、

・前木会長、1 年間お疲れ様でした。
・前木会長、前原幹事、本当にお疲れ様でした。次年
度頑張って引き継いでいきます。

・前原幹事、1
した。     

・前木会長、1
た。  

・会長、幹事、楽しい一年間、ありがとう、感謝。残り
回楽しみです。

・前木会長、前原幹事、

・前木会長、アトランタ世界大会お疲れ様でした。

・無事アメリカから帰って来ました。また仕事と
頑張ります。 
1 年間ありがとうございました。

水曜日 12：30～
アートホテル石垣島（

907-0013 石垣市浜崎町
TEL/FAX（0980）
http://ishigaki-rotary.jimdo.com

mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

例会 （通算

◎はくちょう座 

夏を代表する星座の 1

夏の大三角の星にも選ばれている一等星です。

十文字の星の並びは、南半球で輝く南十字星と

似ていることから、「北十字」と呼ばれ親しまれて

います。またその十字の形からキリスト教でもしば

しば取り上げられる星座で、「キリストの十字架」と

呼ばれる事もあります。 

ギリシア神話では、スパルタの王妃レダは、大変

美しい女性として知られていました。そのレダに惹

かれた大神ゼウスは、白鳥になってレダへと近づ

いを成就させます。この時の白鳥が天に上

げられ、はくちょう座になったということです。

本日のにこにこ

（今月のロータリーレート：

●クラブテーマ 「絆とおもいやり

・前木会長、前原幹事、1 年間お疲れ様

年間お疲れ様でした。
・前木会長、前原幹事、本当にお疲れ様でした。次年
度頑張って引き継いでいきます。

1 年間お疲れ様。素晴らしい仕事ぶりで
       

1 年間お疲れ様です。立派な会長でし
 

・会長、幹事、楽しい一年間、ありがとう、感謝。残り
回楽しみです。  

・前木会長、前原幹事、1 年間大変お疲れ様でした。

・前木会長、アトランタ世界大会お疲れ様でした。

・無事アメリカから帰って来ました。また仕事と
  

年間ありがとうございました。

～13：30  
アートホテル石垣島（0980）83

石垣市浜崎町 1
）83－2917 
rotary.jimdo.com

ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

通算２７５３

1 つ。α星はデネブで、

夏の大三角の星にも選ばれている一等星です。

十文字の星の並びは、南半球で輝く南十字星と

似ていることから、「北十字」と呼ばれ親しまれて

います。またその十字の形からキリスト教でもしば

しば取り上げられる星座で、「キリストの十字架」と

 

ギリシア神話では、スパルタの王妃レダは、大変

美しい女性として知られていました。そのレダに惹

かれた大神ゼウスは、白鳥になってレダへと近づ

いを成就させます。この時の白鳥が天に上

げられ、はくちょう座になったということです。

本日のにこにこ 

（今月のロータリーレート：1 ㌦

絆とおもいやり

年間お疲れ様

年間お疲れ様でした。 （佐久本
・前木会長、前原幹事、本当にお疲れ様でした。次年
度頑張って引き継いでいきます。   （宮城

年間お疲れ様。素晴らしい仕事ぶりで
 （上原

年間お疲れ様です。立派な会長でし
 （上原

・会長、幹事、楽しい一年間、ありがとう、感謝。残り
 （宮良

年間大変お疲れ様でした。

・前木会長、アトランタ世界大会お疲れ様でした。

・無事アメリカから帰って来ました。また仕事と
 （前原

年間ありがとうございました。 （前木

  
83－3311  
1-1-4  
 

rotary.jimdo.com 
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

５３回） 

星はデネブで、

夏の大三角の星にも選ばれている一等星です。

十文字の星の並びは、南半球で輝く南十字星と

似ていることから、「北十字」と呼ばれ親しまれて

います。またその十字の形からキリスト教でもしば

しば取り上げられる星座で、「キリストの十字架」と

ギリシア神話では、スパルタの王妃レダは、大変

美しい女性として知られていました。そのレダに惹

かれた大神ゼウスは、白鳥になってレダへと近づ

いを成就させます。この時の白鳥が天に上

げられ、はくちょう座になったということです。 

 

㌦ 111 円） 

絆とおもいやり」 

年間お疲れ様でした。 
（遠藤 正夫）

（佐久本 達）
・前木会長、前原幹事、本当にお疲れ様でした。次年

（宮城 早人）
年間お疲れ様。素晴らしい仕事ぶりで

（上原 秀政）
年間お疲れ様です。立派な会長でし

（上原 秀政）
・会長、幹事、楽しい一年間、ありがとう、感謝。残り

（宮良 榮子）
年間大変お疲れ様でした。

（小底 厚子）
・前木会長、アトランタ世界大会お疲れ様でした。 

（南波 正幸）
・無事アメリカから帰って来ました。また仕事と RC を

（前原 博一）
（前木 繁孝）

 

 

正夫） 
達） 

・前木会長、前原幹事、本当にお疲れ様でした。次年
早人） 

年間お疲れ様。素晴らしい仕事ぶりで
秀政） 

年間お疲れ様です。立派な会長でし
秀政） 

・会長、幹事、楽しい一年間、ありがとう、感謝。残り 1
榮子） 

年間大変お疲れ様でした。
厚子） 

正幸） 
を

博一） 
繁孝） 



 

 

～テーマ「

まず、アトランタ

ました。世界各国の旗が次から次へ出てきて

され、世界大会の素晴らしさ、

感動しました。そんな中で、夢にまで見たジョン・

F・ジャーム氏のスピーチを聞いて、その場にいれ

て本当に良かったなと感じて、その後ニューヨー

クに渡り、ちょっとした旅行をして帰って参りま

した。それではこの

と思います。

木槌を持ち軽やかに鐘を打ち鳴らすパスト会長

達、カーンと鳴り

間が始まり、

メニューが次々にこなされていきます。長年見て

きたこの光景を果たして皆様のように私は出来る

のだろうか

私の会長としての

会長のジョン

ロータリー」をテーマにして、クラブのサポート

と強化を優先項目に挙げられました。私たち

地区上山ガバナーは重点項目

挙げられ実践して参りました。昨年

会時に私は親睦と研修を意識した時、会員同士が

より親密に友情を持って行動出来る風通しの良い

環境つくりが肝心だとして、例会を身近に感じる

雰囲気を作り可能な限り、出席率

うな楽しいかつ有意義なクラブ運営をしてまいり

たいと話、スタートを切りました。この

正式な評価は果たしてどうなのか。

ありますが、ここに最終例会日を無事迎えられた

事と、全部の例会を会員の皆様と

ませる事で、ミッションの最低ラインはクリアで

きたと安堵している次第です。これもひとえに意

欲的で緻密で計画性のある前原幹事のお蔭であり、

2016～2017

～テーマ「1 年を振り返って」～

アトランタ世界大会、

世界各国の旗が次から次へ出てきて

世界大会の素晴らしさ、

感動しました。そんな中で、夢にまで見たジョン・

・ジャーム氏のスピーチを聞いて、その場にいれ

て本当に良かったなと感じて、その後ニューヨー

クに渡り、ちょっとした旅行をして帰って参りま

した。それではこの 1

と思います。 

木槌を持ち軽やかに鐘を打ち鳴らすパスト会長

達、カーンと鳴り 1 時間、ロータリーの大切な時

間が始まり、SAA の皆さんの軽快な進行に乗って

メニューが次々にこなされていきます。長年見て

きたこの光景を果たして皆様のように私は出来る

のだろうか。初めての点鐘、その緊張の瞬間から

私の会長としての 1 年が始まりました。今年度

会長のジョン F.ジャームさんは「人類に奉仕する

ロータリー」をテーマにして、クラブのサポート

と強化を優先項目に挙げられました。私たち

地区上山ガバナーは重点項目

挙げられ実践して参りました。昨年

会時に私は親睦と研修を意識した時、会員同士が

より親密に友情を持って行動出来る風通しの良い

環境つくりが肝心だとして、例会を身近に感じる

雰囲気を作り可能な限り、出席率

うな楽しいかつ有意義なクラブ運営をしてまいり

たいと話、スタートを切りました。この

正式な評価は果たしてどうなのか。

ありますが、ここに最終例会日を無事迎えられた

事と、全部の例会を会員の皆様と

ませる事で、ミッションの最低ラインはクリアで

堵している次第です。これもひとえに意

欲的で緻密で計画性のある前原幹事のお蔭であり、

2017 年度 会長

 

 

 

 

 

 

 

年を振り返って」～

 

世界大会、5

世界各国の旗が次から次へ出てきて

世界大会の素晴らしさ、幹事と共に本当に

感動しました。そんな中で、夢にまで見たジョン・

・ジャーム氏のスピーチを聞いて、その場にいれ

て本当に良かったなと感じて、その後ニューヨー

クに渡り、ちょっとした旅行をして帰って参りま

1 年間の私の想いを述べたい

木槌を持ち軽やかに鐘を打ち鳴らすパスト会長

時間、ロータリーの大切な時

の皆さんの軽快な進行に乗って

メニューが次々にこなされていきます。長年見て

きたこの光景を果たして皆様のように私は出来る

初めての点鐘、その緊張の瞬間から

年が始まりました。今年度

ジャームさんは「人類に奉仕する

ロータリー」をテーマにして、クラブのサポート

と強化を優先項目に挙げられました。私たち

地区上山ガバナーは重点項目に「親睦と研修」を

挙げられ実践して参りました。昨年

会時に私は親睦と研修を意識した時、会員同士が

より親密に友情を持って行動出来る風通しの良い

環境つくりが肝心だとして、例会を身近に感じる

雰囲気を作り可能な限り、出席率

うな楽しいかつ有意義なクラブ運営をしてまいり

たいと話、スタートを切りました。この

正式な評価は果たしてどうなのか。

ありますが、ここに最終例会日を無事迎えられた

事と、全部の例会を会員の皆様と

ませる事で、ミッションの最低ラインはクリアで

堵している次第です。これもひとえに意

欲的で緻密で計画性のある前原幹事のお蔭であり、

会長 

年を振り返って」～ 

5 人で行って参り

世界各国の旗が次から次へ出てきて紹介

幹事と共に本当に

感動しました。そんな中で、夢にまで見たジョン・

・ジャーム氏のスピーチを聞いて、その場にいれ

て本当に良かったなと感じて、その後ニューヨー

クに渡り、ちょっとした旅行をして帰って参りま

年間の私の想いを述べたい

木槌を持ち軽やかに鐘を打ち鳴らすパスト会長

時間、ロータリーの大切な時

の皆さんの軽快な進行に乗って

メニューが次々にこなされていきます。長年見て

きたこの光景を果たして皆様のように私は出来る

初めての点鐘、その緊張の瞬間から

年が始まりました。今年度

ジャームさんは「人類に奉仕する

ロータリー」をテーマにして、クラブのサポート

と強化を優先項目に挙げられました。私たち 2580

に「親睦と研修」を

挙げられ実践して参りました。昨年 7 月初めの例

会時に私は親睦と研修を意識した時、会員同士が

より親密に友情を持って行動出来る風通しの良い

環境つくりが肝心だとして、例会を身近に感じる

雰囲気を作り可能な限り、出席率 100％になるよ

うな楽しいかつ有意義なクラブ運営をしてまいり

たいと話、スタートを切りました。この 1 年間の

正式な評価は果たしてどうなのか。気になる所で

ありますが、ここに最終例会日を無事迎えられた

事と、全部の例会を会員の皆様と共に滞りなく済

ませる事で、ミッションの最低ラインはクリアで

堵している次第です。これもひとえに意

欲的で緻密で計画性のある前原幹事のお蔭であり、

人で行って参り

世界各国の旗が次から次へ出てきて紹介

幹事と共に本当に

感動しました。そんな中で、夢にまで見たジョン・

・ジャーム氏のスピーチを聞いて、その場にいれ

て本当に良かったなと感じて、その後ニューヨー

クに渡り、ちょっとした旅行をして帰って参りま

年間の私の想いを述べたい

木槌を持ち軽やかに鐘を打ち鳴らすパスト会長

時間、ロータリーの大切な時

の皆さんの軽快な進行に乗って

メニューが次々にこなされていきます。長年見て

きたこの光景を果たして皆様のように私は出来る

初めての点鐘、その緊張の瞬間から

年が始まりました。今年度 RI

ジャームさんは「人類に奉仕する

ロータリー」をテーマにして、クラブのサポート

2580

に「親睦と研修」を

月初めの例

会時に私は親睦と研修を意識した時、会員同士が

より親密に友情を持って行動出来る風通しの良い

環境つくりが肝心だとして、例会を身近に感じる

％になるよ

うな楽しいかつ有意義なクラブ運営をしてまいり

年間の

気になる所で

ありますが、ここに最終例会日を無事迎えられた

滞りなく済

ませる事で、ミッションの最低ラインはクリアで

堵している次第です。これもひとえに意

欲的で緻密で計画性のある前原幹事のお蔭であり、

まずもって厚く感謝いたします。そして楽しいバ

ラエティーに富んだ充実した例会を運営して頂い

た各委員会の委員長、委員の方々には本当にお世

話になりました。心よりお礼を申し上げます。

振り返りますと、会長の仕事は就任する数か月

前から始まっていて、事前に会長年度の計画を立

て、各委員会の委員長を選び、成果に満ちた

とするための事前の準備をする事が重要でした。

東京にも研修などで

しに心の準備を整え、

迎えた次第です。実はそれ以後

くて、時には力強く、時には優しく、都度強弱を

つけ

石垣

りに、山里ガバナー補佐、比嘉分区幹事をお迎え

しての例会、石垣市教育委員会教育長の石垣氏と

続きます。最初の中山石垣市長の卓話が八重山日

報の大きな紙面で載りました。大濱達也プログラ

ム委員長と宮良薫広報委員長の計らいの下、石垣

RC

ような取り組みをしているのかという一端を市民

の皆さんにお知らせする主旨で、八重山日報さん

にご協力いただき、以後

きました。それから十五夜に合わせての夜間例会

は、

ンピオンの唄を聞きながらの楽しい例会でした。

同席した上野

地区大会実行委員長のお二人も来島され、八重山

の伝統芸能を堪能することができたと、喜んでい

らっしゃいました。

へ多くの会員とそのご婦人との

義なものとなりました。友好クラブである台東東

RC

に同じく友好クラブの台北大同

迎を受け、夕食会をもっていただき、翌日は台北

大同

壇に上げて頂き、個人的に良い思い出となりまし

た。その後飛行機で台東に到着後、台東東

晩餐会に参加し、やはり熱烈な歓迎を受けました。

翌日は

賀のご挨拶をさせて頂き、記念品の三味線を寄贈

して、皆さんと共に無事石垣に帰って参りました。

本当に台湾の方は熱い

時代から繋がって来た

同時に今後も私たち石垣

まずもって厚く感謝いたします。そして楽しいバ

ラエティーに富んだ充実した例会を運営して頂い

た各委員会の委員長、委員の方々には本当にお世

話になりました。心よりお礼を申し上げます。

振り返りますと、会長の仕事は就任する数か月

前から始まっていて、事前に会長年度の計画を立

て、各委員会の委員長を選び、成果に満ちた

とするための事前の準備をする事が重要でした。

東京にも研修などで

しに心の準備を整え、

迎えた次第です。実はそれ以後

くて、時には力強く、時には優しく、都度強弱を

つけ、秘かにカーンという音を楽しんでいました。

石垣 RC 名誉会員でもある中山石垣市長を皮切

りに、山里ガバナー補佐、比嘉分区幹事をお迎え

しての例会、石垣市教育委員会教育長の石垣氏と

続きます。最初の中山石垣市長の卓話が八重山日

報の大きな紙面で載りました。大濱達也プログラ

ム委員長と宮良薫広報委員長の計らいの下、石垣

RC の知名度アップ

ような取り組みをしているのかという一端を市民

の皆さんにお知らせする主旨で、八重山日報さん

にご協力いただき、以後
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、ホテル日航で行われた歴代とぅばらーまチャ

ンピオンの唄を聞きながらの楽しい例会でした。

同席した上野
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の伝統芸能を堪能することができたと、喜んでい

らっしゃいました。

へ多くの会員とそのご婦人との

義なものとなりました。友好クラブである台東東

RC の周年祝賀会に招待を受けての旅でしたが、先

に同じく友好クラブの台北大同

迎を受け、夕食会をもっていただき、翌日は台北

大同 RC のお昼の例会に参加し、私はなんとひな

壇に上げて頂き、個人的に良い思い出となりまし

た。その後飛行機で台東に到着後、台東東

晩餐会に参加し、やはり熱烈な歓迎を受けました。

翌日は 35 周年記念祝賀会に出席し、高い所から祝

賀のご挨拶をさせて頂き、記念品の三味線を寄贈

して、皆さんと共に無事石垣に帰って参りました。
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まずもって厚く感謝いたします。そして楽しいバ

ラエティーに富んだ充実した例会を運営して頂い

た各委員会の委員長、委員の方々には本当にお世

話になりました。心よりお礼を申し上げます。

振り返りますと、会長の仕事は就任する数か月

前から始まっていて、事前に会長年度の計画を立

て、各委員会の委員長を選び、成果に満ちた

とするための事前の準備をする事が重要でした。
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名誉会員でもある中山石垣市長を皮切

りに、山里ガバナー補佐、比嘉分区幹事をお迎え

しての例会、石垣市教育委員会教育長の石垣氏と

続きます。最初の中山石垣市長の卓話が八重山日

報の大きな紙面で載りました。大濱達也プログラ

ム委員長と宮良薫広報委員長の計らいの下、石垣
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迎を受け、夕食会をもっていただき、翌日は台北
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壇に上げて頂き、個人的に良い思い出となりまし

た。その後飛行機で台東に到着後、台東東
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まずもって厚く感謝いたします。そして楽しいバ

ラエティーに富んだ充実した例会を運営して頂い

た各委員会の委員長、委員の方々には本当にお世

話になりました。心よりお礼を申し上げます。

振り返りますと、会長の仕事は就任する数か月
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て、各委員会の委員長を選び、成果に満ちた

とするための事前の準備をする事が重要でした。
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迎えた次第です。実はそれ以後、鐘の音が心地よ

くて、時には力強く、時には優しく、都度強弱を

秘かにカーンという音を楽しんでいました。

名誉会員でもある中山石垣市長を皮切

りに、山里ガバナー補佐、比嘉分区幹事をお迎え

しての例会、石垣市教育委員会教育長の石垣氏と

続きます。最初の中山石垣市長の卓話が八重山日

報の大きな紙面で載りました。大濱達也プログラ

ム委員長と宮良薫広報委員長の計らいの下、石垣

またロータリークラブはどの

ような取り組みをしているのかという一端を市民

の皆さんにお知らせする主旨で、八重山日報さん

にご協力いただき、以後 1 年に渡り掲載をして頂

きました。それから十五夜に合わせての夜間例会

ホテル日航で行われた歴代とぅばらーまチャ

ンピオンの唄を聞きながらの楽しい例会でした。
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の周年祝賀会に招待を受けての旅でしたが、先

に同じく友好クラブの台北大同 RC から盛大な歓

迎を受け、夕食会をもっていただき、翌日は台北

のお昼の例会に参加し、私はなんとひな

壇に上げて頂き、個人的に良い思い出となりまし

た。その後飛行機で台東に到着後、台東東

晩餐会に参加し、やはり熱烈な歓迎を受けました。

周年記念祝賀会に出席し、高い所から祝

賀のご挨拶をさせて頂き、記念品の三味線を寄贈

して、皆さんと共に無事石垣に帰って参りました。

皆さんばかりで、先輩会長

25 年の重みを感じ、感謝と

同時に今後も私たち石垣 RC とは密接な繋がりを

まずもって厚く感謝いたします。そして楽しいバ

ラエティーに富んだ充実した例会を運営して頂い

た各委員会の委員長、委員の方々には本当にお世

話になりました。心よりお礼を申し上げます。 

振り返りますと、会長の仕事は就任する数か月

前から始まっていて、事前に会長年度の計画を立

て、各委員会の委員長を選び、成果に満ちた 1 年

とするための事前の準備をする事が重要でした。
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くて、時には力強く、時には優しく、都度強弱を
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名誉会員でもある中山石垣市長を皮切

りに、山里ガバナー補佐、比嘉分区幹事をお迎え

しての例会、石垣市教育委員会教育長の石垣氏と

続きます。最初の中山石垣市長の卓話が八重山日

報の大きな紙面で載りました。大濱達也プログラ

ム委員長と宮良薫広報委員長の計らいの下、石垣

またロータリークラブはどの

ような取り組みをしているのかという一端を市民

の皆さんにお知らせする主旨で、八重山日報さん

年に渡り掲載をして頂
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ホテル日航で行われた歴代とぅばらーまチャ
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義なものとなりました。友好クラブである台東東

の周年祝賀会に招待を受けての旅でしたが、先

から盛大な歓

迎を受け、夕食会をもっていただき、翌日は台北

のお昼の例会に参加し、私はなんとひな

壇に上げて頂き、個人的に良い思い出となりまし

た。その後飛行機で台東に到着後、台東東 RC の

晩餐会に参加し、やはり熱烈な歓迎を受けました。

周年記念祝賀会に出席し、高い所から祝

賀のご挨拶をさせて頂き、記念品の三味線を寄贈

して、皆さんと共に無事石垣に帰って参りました。

皆さんばかりで、先輩会長

年の重みを感じ、感謝と

とは密接な繋がりを

まずもって厚く感謝いたします。そして楽しいバ

ラエティーに富んだ充実した例会を運営して頂い

た各委員会の委員長、委員の方々には本当にお世
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の伝統芸能を堪能することができたと、喜んでい

日間、台湾

とても有意

義なものとなりました。友好クラブである台東東

の周年祝賀会に招待を受けての旅でしたが、先

から盛大な歓

迎を受け、夕食会をもっていただき、翌日は台北

のお昼の例会に参加し、私はなんとひな

壇に上げて頂き、個人的に良い思い出となりまし

の

晩餐会に参加し、やはり熱烈な歓迎を受けました。

周年記念祝賀会に出席し、高い所から祝

賀のご挨拶をさせて頂き、記念品の三味線を寄贈

して、皆さんと共に無事石垣に帰って参りました。

皆さんばかりで、先輩会長

年の重みを感じ、感謝と

とは密接な繋がりを



継続できると確信を持った次第です。また那覇で

の IM 大会にも石垣から多くの会員皆様が参加さ

れ、ロータリーに対する研鑚と親睦を深めて参り

ました。米山奨学生の訪問受け入れもありました。

そして先に 50 万円の多額の寄付をして頂きまし

た上勢頭 保さんに続き、4 人の皆様の 10 万ずつ

の寄付も頂き、米山奨学会へ手渡し、須藤委員長

からお礼の言葉も頂いています。私たちのクラブ

の仲間が天皇杯を頂いた事もビックニュースでし

た。伊盛牧場の伊盛さん本当に素晴らしい事です。

おめでとうございます。 

12 月には上山ガバナーの公式訪問がございま

した。前日入したガバナーと夜の会食を持った際

に、具志堅用高チャンピオンの大ファンですと、

私がチャンピオンと幼馴染だと話してからは距離

がぐっと縮まりました。後輩の用高には感謝です。

翌日の上山ガバナーをお迎えしての会議、例会も

終始和やかに過ごし、その後お見送りすることが

でき、半年の節目をクリアすることができました。

それから、その後上野 RC それから東江戸川 RC

へ石垣から数人でメイキャップをしてきました。

どちらも大きな歓迎をしていただき、両クラブの

皆さんと親睦を深めて参りました。地区大会には

大勢の会員の皆さんが東京ニューオータニまで参

加いただき、石垣のロータリークラブに対する前

向きな姿勢をアピールする事が出来ました。例年

そうですが、参加クラブ発表の際に、石垣の元気

な返事と共に周りから「オー」と歓声が上がりま

す。一番南のクラブが東京のいくつかのクラブよ

り多く参加するからです。二次会にはご婦人や岡

崎南 RC の方も合流してバニーガールの待つエス

カイヤクラブで楽しく過ごしました。また 2 月は

ロータリーにとって意味のある特別な月です。

1905 年 2 月 23 日ポール・ハリスたちはロータリ

ーとして初めての集会を行いました。寒いシカゴ

の夜、4 人の仲間たちは赤々と燃える暖炉の側で

夜遅くまで語り合った。正にその日がロータリー

誕生の日となりました。そして 56 年前の春、3 月

12 日に石垣 RC が発足しました。沖縄でなんと 2

番目のクラブ誕生です。歴代会長の熱意と努力に

よって、ロータリーの灯をともし続けて下さいま

した事に、敬意を表する所です。そこで 3 月 15

日の例会は石垣 RC 誕生例会となり、創立 56 周年

を記念して金城弘美さん、川満さやかさんをゲス

トにお迎えし、卓話とミニコンサートをして頂き

ました。お二人の清々しい歌声に感動した所でご

ざいます。また石垣メンバーで春日部西 RC への

訪問も楽しく有意義なものだったと思います。竹

富小中学校の指田文庫への寄付も、例年通り行い

ました。また新会員の入会式もございました。我

那覇さん、櫻井さん、そして佐藤さんにはおめで

とうございます。私は入会してから 11 年を超えま

したが、ロータリーに関わったおかげでいろんな

事が理解できるようになったし、またいろんな

方々とお知り合いになれて、仕事の中でも楽しみ

の中でも、たくさんの仲間が増えた事は本当に良

かったと思っております。私を入会させてくれた

方には有難いと感謝しております。またロータリ

ーの魅力は、深くかかわる事でその魅力をどんど

ん感じられるようになったことを実感しておりま

す。入会された 3 名の皆さんはぜひロータリーラ

イフをお楽しみいただきたいと思います。それか

ら当クラブと八重山青年会議所との公開例会があ

りました。講演者の安里繁信氏からは石垣島に対

し、大変為になるメッセージを頂きました。そし

て素晴らしい講演だったとの感想も多くの方から

頂いています。 

世界大会のアトランタへは石垣から 5 人参加致

しました。会場では様々な国から圧倒されるロー

タリアンが集まっていました。それから東江戸川

RC から聞きましたが、ロータリー財団 100 周年

に鑑み、ビルゲイツ氏の講演で「ロータリー皆さ

んが本気になるなら自身も多くの投資をする」と

お約束されたそうです。この事はロータリーに対

し、高い評価を示すもので、とても刺激的な講演

だったという事でした。 

世界大会の会場に行く際に、我々はホテルから

バスに乗って会場まで行く手はずになっていまし

た。ところが電車の駅で降ろされてしまいました。

右も左も分からない 5 人が電車に乗りました。同

じくバッチを付けたかわいらしい女性が同乗して

いまして、バッチを付けていたので気軽に声をか

けられるわけです。彼女の国がコロンビアで、小

さな島から 1 人で来て、彼女は大会 2 日目でした

ので電車の乗り方を知っていたんです。彼女につ

いて行こうということで、途中記念写真も撮って、

無事会場に行けたという事もございました。世界

大会で感じましたが、ほとんど白人の方は見えず

に、黒人の方が多かったと感じました。地区大会

で、今のロータリーは世界的に見て、途上国の方



の入会者が増えていると、それはロータリーにた

くさんお世話になっているという意識があるから

入会者が増えているんだろう

れていましたが、本当にたくさんの有色人種の方

がいました。その時の文章を読ませて頂きます。

「ロータリーは慈善団体ではありません。発展途

上国の援助が目的の団体でもありません。金集め、

人集めが目的の団体ではありません。ロータリー

の本質には素晴らしい魅力ある、それを確かめ再

発見したいと思います。

世界大会の中でいろんな人たちと、深く交流はで

きませんでしたが、見る事

って本当に何なんだろう

くんだろう。

難しい課題がたくさんあると聞いていますが、

の一端を感じた気が致しました。それからその晩

東京ナイトへも参加させて頂きました。東京ナイ

トの登録料が

だと聞いていました。きらびやかでおそらくコン

パニオンもたくさんいて、良いムードで行われる

んだろうなと思っていましたが、バイキングでし

た。肉 1 切れ当たるかどうか、ワインだけは飲め

ました。ウィスキー、他のお酒はお金を払って飲

むという、

員同士話をしましたが、でも楽しく過ごさせて頂

き、東京の方々と親しく懇談をさせて頂きました。

それからニューヨークへ行きまして、自由の女

神、グランドゼロの前を通り、黙とうして、そし

て私の念願のアポロ劇場を強引に日程に入れさせ

ていただきまして、行って参りました。アポロ劇

場、本当に感動しました

アーティストが出てオーディエンスの拍手と声援

だけで優勝、準優勝、

な人はブーイングが出るんです。厳しい場所での

大会はとても

への参加、とても楽しく過ごしてまいりました。

私はロータリーが如何に素晴らしい団体なのか

を会長という職を経験することで、理解できまし

た。これもひとえに石垣

この素晴らしいロータリークラブに所属している

ことの充実感を

だと思います。私は今年度初めに皆様に誓いまし

た。石垣にいる限りは例会に確実に参加致します

と。そしてなんと私、前原幹事共に全例会を一度

も島を離れることなく、出席することが出来まし
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ました。ウィスキー、他のお酒はお金を払って飲
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だと思います。私は今年度初めに皆様に誓いまし

た。石垣にいる限りは例会に確実に参加致します

と。そしてなんと私、前原幹事共に全例会を一度

も島を離れることなく、出席することが出来まし

の入会者が増えていると、それはロータリーにた

くさんお世話になっているという意識があるから
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れていましたが、本当にたくさんの有色人種の方
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東京ナイトへも参加させて頂きました。東京ナイ
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切れ当たるかどうか、ワインだけは飲め

ました。ウィスキー、他のお酒はお金を払って飲

円どこに行ったんだろうと、会

員同士話をしましたが、でも楽しく過ごさせて頂

き、東京の方々と親しく懇談をさせて頂きました。

それからニューヨークへ行きまして、自由の女

神、グランドゼロの前を通り、黙とうして、そし

て私の念願のアポロ劇場を強引に日程に入れさせ

ていただきまして、行って参りました。アポロ劇

素人の登竜門なんです。

アーティストが出てオーディエンスの拍手と声援

位が決まる。本当に下手

な人はブーイングが出るんです。厳しい場所での

がありました。最後の世界大会

への参加、とても楽しく過ごしてまいりました。
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を会長という職を経験することで、理解できまし
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この素晴らしいロータリークラブに所属している

これからもきっと持ち続ける事

だと思います。私は今年度初めに皆様に誓いまし

た。石垣にいる限りは例会に確実に参加致します

と。そしてなんと私、前原幹事共に全例会を一度

も島を離れることなく、出席することが出来まし

の入会者が増えていると、それはロータリーにた

くさんお世話になっているという意識があるから

というお話しもさ

れていましたが、本当にたくさんの有色人種の方

がいました。その時の文章を読ませて頂きます。

ロータリーは慈善団体ではありません。発展途

上国の援助が目的の団体でもありません。金集め、

人集めが目的の団体ではありません。ロータリー

の本質には素晴らしい魅力ある、それを確かめ再

という事を感じました。

世界大会の中でいろんな人たちと、深く交流はで

によって、ロータリー

。これからどう進んで行

としてどうやっていくんだろう。
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の一端を感じた気が致しました。それからその晩

東京ナイトへも参加させて頂きました。東京ナイ

円でした。すごいパーティー

だと聞いていました。きらびやかでおそらくコン

パニオンもたくさんいて、良いムードで行われる

んだろうなと思っていましたが、バイキングでし

切れ当たるかどうか、ワインだけは飲め

ました。ウィスキー、他のお酒はお金を払って飲

円どこに行ったんだろうと、会

員同士話をしましたが、でも楽しく過ごさせて頂

き、東京の方々と親しく懇談をさせて頂きました。  

それからニューヨークへ行きまして、自由の女

神、グランドゼロの前を通り、黙とうして、そし

て私の念願のアポロ劇場を強引に日程に入れさせ

ていただきまして、行って参りました。アポロ劇

素人の登竜門なんです。

アーティストが出てオーディエンスの拍手と声援

位が決まる。本当に下手

な人はブーイングが出るんです。厳しい場所での

がありました。最後の世界大会

への参加、とても楽しく過ごしてまいりました。 

私はロータリーが如何に素晴らしい団体なのか

を会長という職を経験することで、理解できまし

の皆さんのお蔭です。

この素晴らしいロータリークラブに所属している

これからもきっと持ち続ける事

だと思います。私は今年度初めに皆様に誓いまし

た。石垣にいる限りは例会に確実に参加致します

と。そしてなんと私、前原幹事共に全例会を一度

も島を離れることなく、出席することが出来まし

た。それも皆様のお蔭かと思います。本当にあ

がとうございました。いよいよ次年度に引き継ぐ

ことになるわけですが、次年度は本当にバイタリ

ティたっぷりの大浜

さんのご活躍をご祈念申し上げ、そして皆様に一

年の御礼を申し上げ、本日の卓話とさせていただ

きます。本当にありがとうございました。
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た。それも皆様のお蔭かと思います。本当にあ

がとうございました。いよいよ次年度に引き継ぐ
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がとうございました。いよいよ次年度に引き継ぐ
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